

Antrag der Bürger für Marburg	Vorlagen - Nr.: Status: Datum: Eingang:	VO/2128/2013 öffentlich 04.03.2013	TOP
Stadtverordnetenversammlung Marburg			
<u>Beratende Gremien:</u>	Haupt- und Finanzausschuss Stadtverordnetenversammlung Marburg		

Antrag der "Bürger für Marburg" betr. Touristikmessebus

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat lässt die Verwendung eines - sofern noch vorhandenen und einsatzfähigen - älteren ‚historischen‘ Marburger Schlossbusses als Ersatz für den ehemaligen PR-Bus der MTM GmbH als Touristikmessebus prüfen.

Dies insbesondere auch unter umweltverträglichen Gesichtspunkten wie Benzinverbrauch und CO²-Ausstoß, da dieser Bus nicht nur in Marburg eingesetzt werden soll.

Befindet sich kein solcher in Frage kommender Bus mehr in städtischem Besitz, soll eine kostengünstige Beschaffung eines touristisch attraktiven und gebrauchten Fahrzeugs zur entsprechenden (Um-)Gestaltung geprüft werden.

Begründung:

Die Idee eines PR-Busses für die MTM GmbH war und ist höchst begrüßenswert. Nicht nur regional, sondern auch bundesweit konnte dieser Bus auf Touristikmessen eingesetzt werden, um für die Universitätsstadt Marburg zu werben. Leider ist der vorhandene Bus unverschuldet ausgebrannt. Seitdem steht kein Ersatz zu Verfügung.

Ein ehemaliger Schlossbus kann ein Markenzeichen mit hohem Wiedererkennungswert für Marburg sein und wäre damit für sich schon ein Alleinstellungsmerkmal. Als Alternative kann ein gebrauchter PR-Bus mit einer ansprechenden und der historischen Stadt Marburg gerecht werdenden Beschriftung und Grafik in Betracht gezogen werden.

Andrea Suntheim-Pichler